

Lundi 4 juillet 2022 – Classe des PS / MS / CM - Journée MULTICOLORE

Lundi 4 juillet, nous avons vécu notre 11^{ème} et dernière journée couleur de l'année : la journée MULTICOLORE. Nous sommes allés dehors pour que chacun présente son objet et se fasse prendre en photo :





Avec Claudette, nous avons joué aux apprentis magiciens en mélangeant les 3 couleurs primaires (bleu, jaune, rouge) afin d'obtenir les couleurs secondaires (vert, orange, violet). En mélangeant le bleu et le jaune, nous avons obtenu du vert. En mélangeant le jaune et le rouge, nous avons obtenu du orange. En mélangeant le rouge et le bleu, nous avons obtenu du violet. Les PS / MS ont peint un papillon et les CM ont fait une peinture libre.



Avec Jade, nous avons joué au jeu du Twister.

Avec Charlotte, nous avons joué au jeu du Kim. 10 crayons feutres étaient disposés au sol.

Pendant que nous fermions les yeux, Charlotte enlevait un (et même parfois deux ou trois crayons), puis après avoir ouvert les yeux, nous devions retrouver la couleur manquante.



Après la récréation du matin, nous avons fait 2 activités sportives : avec Angéline, nous avons joué au jeu « Poules / Renards / Vipères » sur le city-stade et avec Charlotte, nous avons fait une course-relais.



Nous avons fait de belles photos de groupes :



*Merci à tous d'avoir
joué le jeu pour
vivre pleinement ces
11 Journées couleurs !*

